

MUSICA

El ciclo de los 'Sábados Musicales' contará con la actuación del Ensemble Instrumental de Granada

Presentará su repertorio camerístico el próximo día 5 a partir de las 19,30 horas en el Ateneo

03.04.2008 - REDACCIÓN

Los 'Sábados Musicales', la exitosa propuesta encaminada a incrementar la oferta de conciertos en el centro de la ciudad que celebra ya su quinta edición, acoge este sábado, 5 de abril, la actuación del Ensemble Instrumental de Granada. La cita, bajo la organización de la Concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Santander, será a partir de las 19,30 horas en la sede del Ateneo, con entrada libre.

El Ensemble Instrumental de Granada nace con el propósito de interpretar el gran repertorio camerístico, que abarca desde el siglo XVIII hasta nuestros días. Lo forman algunos de los mejores profesionales del panorama nacional y europeo, y se caracteriza por el rigor en sus interpretaciones y su combinación de talento, creatividad y energía.

Su programación es cuidadosamente escogida con el fin de hacer llegar al público una diversidad musical que resalte los valores humanos que tan presentes están en la música y en los pensamientos de los grandes compositores. Concertar obras maestras del repertorio camerístico con nuevas joyas de la música contemporánea es uno de los retos del Ensemble Instrumental de Granada. Miembros del EIG colaboran asiduamente con grupos tales como TAIMA-Granada, City of Birmingham Symphony Orchestra, BBC Philharmonic, Amsterdam Percussion Group, European Union Chamber Orchestra, Ensemble Modern o el Trío Arbós, entre otros.

El EIG ha grabado para Radio Nacional de España y para TVE, y ha actuado para la Fundación Caja Madrid, Caja Granada, Juventudes Musicales, Patrimonio Nacional y la [Universidad de Granada](#), entre otros. Es Ensemble en Residencia en los Cursos Internacionales 'Villa de La Zubia', España.

Recientemente el EIG ha realizado una exitosa gira de conciertos por Sudamérica donde ha actuado en los principales teatros de Colombia, Ecuador, Argentina y Uruguay. Además han realizado el estreno mundial de 'Cuatro cuadros de Picasso' del compositor Enrique Rueda, obra que ha sido dedicada al EIG. Además ha sido invitado al prestigioso ciclo del Centro para la Difusión de la Música Contemporánea en Madrid y ha sido grabado por TVE.